
Granda: “Queremos estar entre
los mejores equipos del
Centrobasket”

La Habana, 21 jun (FIBA/RHC) Cuba comenzó su paso por el Centrobasket 2016 con una victoria sobre
Nicaragua, 98 – 50, aumentando así la confianza del equipo para este certamen regional, donde los
cubanos tienen como objetivo la clasificación a la División A de las Américas en el Nuevo Sistema de
Competencia y Calendario FIBA 2017.

William Granda, referencia del Equipo de Cuba durante los últimos años, acumuló 12 puntos y 5
asistencias en la victoria del equipo sobre Nicaragua en acción del Grupo A del Centrobasket.

Minutos después de la victoria el delantero habló con FIBA.com sobre la importancia de la victoria y la
realidad del equipo nacional Cubano.  

    "Esta primera victoria nos da mucha confianza, por el objetivo que venimos a buscar, que es estar
entre los mejores cinco equipos del campeonato.” - Granda

FIBA.COM – ¿Cuán importante fue comenzar este Centrobasket 2016 con una victoria, pensando en lo
que se avecina?



GRANDA - Esta primera victoria nos da mucha confianza, por el objetivo que venimos a buscar, que es
estar entre los mejores equipos del Centrobasket. El equipo es uno maduro, con varios años de
experiencia entre los principales jugadores. Vinimos a dar un buen espectáculo y a luchar por uno de los
boletos disponibles.

FIBA.COM – ¿Cómo llega Cuba a esta competencia, luego de ver el gran cambio de Javier Justiz?

GRANDA - Javier Justiz es otro, no es el mismo jugador que hemos visto en pasados torneos, esa
experiencia por Argentina le vino muy bien porque concientizó lo que es su trabajo en el baloncesto y lo
está poniendo en manifiesto en el equipo. Está hablando con los jugadores más jóvenes, impartiéndole
sus experiencias, y ha inculcado la seriedad con que uno tiene que trabajar en el baloncesto.

FIBA.com - En los recientes años, jugadores de Cuba como tú y Javier Justiz se han desempeñado en
ligas de otros países, ¿cómo esa experiencia ha favorecido al Equipo Nacional de Cuba?

GRANDA - Fue una experiencia muy bonita, ahí pudimos recoger y aprender lo que más falta nos hacía
en estos momentos, la confianza a saber que no estamos tan distantes del baloncesto mundial. Nos
enseñó que  tenemos que jugar como equipo y eso es lo que le hemos indultado a este equipo de Cuba.
Esas experiencias ya se pueden ver en este equipo, por la armonía en que jugamos, no hubo tantas
individualidades y hemos captado bien la idea del juego a donde queremos llegar. 

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/97507-granda-queremos-estar-entre-los-mejores-
equipos-del-centrobasket
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